



Dieser Text ist von Susanne Clausen.

Susanne Clausen arbeitet in den Werkstätten Materialhof.

Sie ist dort Frauen-beauftragte und
Werkstatträtin.

Susanne Clausen macht sich stark für Frauen.

Sie hatte und hat viele neue Ideen.

Zu der Frage:

Geht Inklusion baden?

sagt Susanne Clausen:

Es ist schade:

Corona hat Vieles kaputt gemacht.

Man fühlt sich eingesperrt.

Es ist so, als ob die Hände gebunden sind.

Frau Clausen sagt auch:

Inklusion muss weitergehen.

Zum Beispiel mit Video-Konferenzen.

Denn Sso kann man in Kontakt bleiben.

Frau Clausen meint:

Wir schaffen das gemeinsam und





finden neue Wege!

Keiner ist alleine.

Susanne Clausen wünscht:

Für das Jahr 2021 wünsche ich uns allen alles Gute.

Auf ein baldiges Wiedersehen!

